

アル・アクサ洪水第395日目：噂される「クーデター未遂」 | カマル・アドワンの助けを求める嘆願

The Palestine Chronicle, 2024年11月4日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Phot: social media, via QNN)

主要事項

*イスラエル国連大使は UNRWA がハマスに支配されていると国連に対し主張し、イスラエルが UNRWA との関係を切断したと公式に国連に伝えた。

*ガザ政府のメディア・オフィスはガザ北部の病院がすべてイスラエルのによって破壊されたという声明を出した。

*パレスチナ保健省(ガザ)によれば、2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は43,374人、負傷者は102,261人となった。

最新情報

11月5日 6:12am (パレスチナ時間)

*医療筋(アルジャジーラの報道で):この24時間でイスラエル占領軍はガザでパレスチナ人70人を殺害した。そのうち45人はガザ北部の人間である。

*イスラエル軍:昨日南レバノンの戦闘で我が軍兵士が一人重傷を負った。

11月5日 3:31am

*イラクのイスラム・レジスタンス:我らの戦士はハイファ港の重要拠点に対するドローン攻撃を行った。

*イラン・メディア:イラン宇宙機関は人口衛星二基(ホドホッドとカウタル)の打ち上げに成功したと発表。二つの人工衛星はロシアのヴォストーチヌイ発射基地からソユーズを使って宇宙へ飛び立った。

11月5日 3:23am

*パレスチナ・メディア:今朝夜明け前、イスラエル爆撃機群がベイト・ラーヒア、デイル・アル・バラフ、ハーン・ユニスなどガザ回廊の各地の家や避難民テントを爆撃し、子どもや女性を含む少なくとも29人が死亡した。

ガザ回廊の北部のベイト・ラーヒアでは、避難民が収容されている家への爆撃で20人が死亡し、ガザ回廊中部のデイル・アル・バルフの避難民テントへの爆撃では2人が死亡し、負傷者も出た。この死傷者の中には子供も含まれている。

ガザ回廊中部のザワイダ地区の避難民テントへの爆撃では4人が死亡、何人かが負傷した。

ガザ回廊南部のハーン・ユニス東部のマアン地区の避難民テントへの爆撃では子ども1人を含む住民3人が死亡した。

イスラエル空爆、住宅を標的にカマル・アドワン病院は「今も包囲下にある」。

11月5日 1:52am

*パレスチナ・メディア:ベイト・ラーヒアの民家へのイスラエル軍の爆撃で20人のパレスチナ人が死亡した。

*パレスチナ・メディア:デイル・アル・バルフの避難民テントへのイスラエル軍の爆撃でパレスチナ人2人が死亡、その他子どもを含む負傷者が出た。

*ヒズボラ:我々の戦士が南レバノンの町マールーン・アル・ラーシの南西部郊外に終結していたイスラエル軍に砲弾を浴びせた。

*WHO (世界保健機関):イスラエル軍のカマル・アドワン病院の3階への攻撃で6人の子どもが負傷し、貯水タンクが破壊された。

11月5日 12:26am

*Wafa (パレスチナ通信社¹):本日早朝イスラエル軍が占領地西岸地区の村や町を襲撃し、民家を襲って家宅捜索を行った。

*アル・ジャジーラ:ベイト・ラーヒアの民家へのイスラエル軍の爆撃で20人のパレスチナ人が死亡した。

*イスラエル民間防衛部隊:レバノン国境近くのツファット一帯で警報が鳴った。

11月4日 11:15pm

*イエディオト・アハロト:軍と治安部隊がネタニヤフ首相を転覆させようとしているという噂のリークは、リーク事件の捜査を抑止しようとする試みである。リーク事件の捜査は、戦争中の危険な情報のリークを阻止することを目的としている。

*ヒズボラ:我々は南レバノンの町マールーン・アル・ラーシの北東部を移動していたイスラエル軍をロケット弾で攻撃した。

*WALLA:イスラエル軍はすぐにもイランからの激しい攻撃があるかもしれないとして準備を固めている。

*カン:今朝からレバノンからイスラエル向けに発射されたロケットはほぼ90発。

*米務省:米務省はイランの最高指導者に事態をエスカレートさせるな、米国はイスラエルの自国防衛を支持するというメッセージを送った。

*アル・ジャジーラ:イスラエル軍は南レバノンの町デイル・キーファを攻撃した。

*マアリブ:ヨアブ・ガラント国防相は超正統派ユダヤ教徒7000人に追加徴兵命令の発行を認めた。

兵力不足の中、イスラエルは超正統派の若者に720通の逮捕状を発行一報告書

*カン:安全保障関係の文書リーク事件で、4人目の軍高官が逮捕されて、拘留者の数は5人となった。

11月4日 8:52pm

*チャンネル12:軍の報告によれば、去年の10月7日に攻撃以前の2年間に、ハマスはイスラエル兵へサイバー攻撃をしていたことが確認された。

*ヒズボラ:我々はメロン航空管制管理基地を3度目のロケット弾攻撃を行った。

*チャンネル12:イスラエル軍からさらに極秘文書が盗まれてネタニヤフ首相事務所に流れたという疑いが浮上した。

*チャンネル14:イスラエルはイランに先制的攻撃を行うことを検討している。

*ヒズボラ:我々はケデム・ツヴィとアイエレット・ハシヤハルの入植地をロケット弾で攻撃した。

*ヤイール・ラピッド:野党指導者ヤイール・ラピッドは、ベンヤミン・ネタニヤフ首相は兵士を戦場へ送り込んで、彼らの血を安く売っている、兵士の血を自分の政治的パートナーの血より安く扱っている、と批判した。

*レバノン保健省:イスラエルの攻撃が始まってから死亡した国民の数は3,002人で、負傷者は13,492人となった。

¹ もともと PLO がパレスチナ報道情報局として設立したもの。

*アル・ジャジーラ：ガザ市西部のアイディーヤ通りへのイスラエルのドローン攻撃で2人のパレスチナ人が死亡した。

*チャンネル12：今朝から70発のロケットがレバノンからイスラエルに向けて発射された。

11月4日 7:14 pm

*イスラエル・メディア：レバノンから発射されたロケット2発がゴラン高原の空き地に着弾した。

*イスラエル・メディア：一人の予備役兵が部隊勤務を命じられた後に自殺した。

*イラク外務省：わが国はわが国の領空を戦争で使われることを拒否する。

*アル・ジャジーラ：ガザ市北部で子どもがイスラエル軍によって殺害された。

*アル・クッズ旅団：我らの戦士がジャバリヤ難民キャンプに侵入したシオニストの車両を貫通型の爆発物で破壊した。

11月4日 5:56 pm

*アル・カッサム旅団：我らの戦士がガザ市東部のシェジャイヤ地区の東にいるイスラエル軍を迫撃砲で攻撃した。

*イスラエル軍ラジオ放送：今朝からイスラエルへ飛んできたドローンは8基。5基がレバノンから、3基が東方から発射された。そのうち7基を迎撃した。

*イスラエル民間防衛部隊：ドローン飛来を警告する警報がナハリヤと西ガリラヤで鳴っている。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町アイタ・アル・ジャバルとミシュレフ農場を2回空爆した。

11月4日 5:09 pm

*イスラエル軍：イスラエル軍は、この24時間で、ガザ回廊の戦闘で10人の兵士、南レバノンの戦闘で9人の兵士が負傷したことを認めた。

11月4日 4:35 pm

*チャンネル12：人質家族が政府に圧力をかけるために議会への入口の一つを閉鎖している。

*チャンネル12：イランの報復脅威のため、ネゲブ砂漠のネヴァティム空軍基地の司令官の警備が強化されている。

*ハアレッツ：イスラエル軍は「イランは報復してくるだろうが、いつになるかは分からない。イスラエルと米国の軍備配備でイランからのミサイルは十分迎撃できる」と考えている。

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊北部のベイト・ラーヒアのアル・ハタビヤ通りの2軒の家へのイスラエル軍の空爆で、15人のパレスチナ人が死亡、多数が負傷した。

11月4日 3:37 pm

*パレスチナ囚人問題局：伝染性皮肤病疥癬の広がりのために、ネゲブの刑務所では健康被害が起きている。

*ヒズボラ：我々はマルーン・アル・ラスの町の東部に集結していたイスラエル軍にドローンを発射、「正確」に命中したことを確認した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はまたもやカマル・アドワン病院を攻撃している。3階のこども病室を標的に爆撃し、負傷者が出ている。

11月4日 2:41 pm

*ヒズボラ：我々はイフタハ入植地に集結しているイスラエル軍を自爆ドローン群で攻撃した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍のベイト・ラーヒアのアル・ハタビヤ通りにある2軒の家への攻撃で、パレスチナ人7人が死亡、何人かが負傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町ハーラーフー一帯を爆撃した。

*ハマス：イスラエル政府の UNRWA 活動認可の取り消しは国際社会および国連制度に対する侮蔑を表すものだ。

11月4日 1:46 pm

*レバノンのメディア：イスラエル軍はレバノン南部のアイナタの町を砲撃した。

*イラクのイスラム・レジスタンス：我々は本日、イスラエル北部の「重要な標的」をドローンで2度攻撃を行った。

*ガザ保健省：2023年10月7日からイスラエルがガザで続けている大量虐殺で、43,374人のパレスチナ人が死亡し、102,261人が負傷した。

*ヒズボラ：我々はイスラエル北部のメロン航空監視基地を大量のロケット弾で爆撃した。我々はナハリヤ入植地を大量のロケット弾で爆撃した。

*ガザ救急隊隊長：イスラエルは市民防衛活動と救急車がガザ北部へ行くのを妨害している。

*カルカリスト²：イスラエル軍は入隊命令を受け取りながらそれに従わない超正統派ユダヤ教徒青年720人に逮捕状を出した。

*イラクのイスラム・レジスタンス：今日我らの戦士が占領地（イスラエル）北部の重要拠点をドローン攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のラファ市東部への砲撃でパレスチナ人2人が死亡し、他に負傷者も出た。

*アル・ジャジーラ：ガザ北部のジャバリア・アル・ナズラの住民に対するイスラエル軍無人機が発砲し、子どもを含む数人が負傷した。

*イスラエル軍：イスラエル軍はガザ北部の戦闘でギヴァティ旅団の兵士1人が重傷を負ったことを認めた。

*ヒズボラ：我らの戦士がハイファ市北部のクラヨット地区をロケット弾で攻撃した。

*ハマス：ハマスはラマッラー中心部のアル・ビレへの入植者のテロ攻撃は西岸地区における対立をエスカレートさせる危険な展開で、入植者による攻撃に対処する必要があると考えている。

*イスラエル・メディア：南レバノンから20～30発のロケットが発射された。

*イエディオト・アハロト：レバノンからイスラエル北部へロケットが発射されたので約120,000人のイスラエル人が防空壕に隠れている。

*イスラエル民間防衛部隊：ナハリヤ地区、アッカー、ラス・アル・ナクーラで警戒警報を発令。

11月4日 10:59am

*ガザ政府メディア・オフィス：イスラエル占領軍は陸・海・空からの激しい攻撃を続け、ガザ北部を包囲している。ガザ北部の病院すべてを破壊し、機能停止にし、救急隊員を攻撃している。

*イラン大統領マスード・ペゼシュキアン：我々は総合的経済戦争に直面している。我々は軍事戦争を恐れていない。敵は我々を止めることはできない。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍は南レバノンの町シディキン、ズータル・アル・シャルキーヤ、アル・カリラ、アイン・バーを攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファ市中部のアッシュブーラ難民キャンプを砲撃した。

*ヒズボラ：我々はツファット市を大量のミサイルで攻撃した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のベイト・ラーヒアの二軒の家への攻撃でかなりの数のパレスチナ人が死傷した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍のヌセイラト難民キャンプ北部への砲撃でかなりの数の負傷者が出た。

*イスラエル民間防衛部隊：ロケット弾が検知されたので、ロシュ・ピナと上ガリラヤの町々に警戒警報を発令した。

*アル・ジャジーラ：レバノンからイスラエルのガリラヤの軍拠点に向けてロケット弾が発射された。

*イスラエル軍ラジオ放送：レバノンから上ガリラヤに向けて25発のロケット弾が発射された。

*イラン外務省：イランは自国領へのいかなる攻撃に対しても断固反撃する。

*パレスチナ・メディア：児童が1人、昨日カマル・アドワン病院からバプティスト病院へ移動せざるを得なかったが、容態が悪化して、死亡した。

*パレスチナ赤三日月社：西岸地区ベツレヘムのワーディ・アル・フムス地区でイスラエル占領軍の弾丸でパレスチナ人が負傷した。

*チャンネル12：東部からドローン一基が飛来し、迎撃されたが、ゴラン高原で警報が鳴った。

*元国家安全保障会議議長（カンの取材で）：私は漏洩事件ほど危険なものはないと思っている。首相が統轄しているのに、そんな事件が起きるとは考えられない。

*イスラエル民間防衛部隊：ドローン一基の侵入が検知されて、ゴラン高原南部ではひっきりなしに警報が鳴った。

*アル・ジャジーラ：イスラエル占領軍はジャバリア難民キャンプ周囲の住宅ビルを次々と爆破している。ジャバリア難民キャンプのアル・ファフーラ地区に集中砲撃があったという報告がある。

*チャンネル12：イスラエルは公式にUNRWAと関係を断絶したと国連に通告した。

*イスラエル国連大使：我々はハマスがUNRWAを支配していることを確認したので、UNRWAのイスラエル内での活動を認めないと国連に通告した。

² イスラエルの経済新聞・ウェブサイト。